



あけましておめでとうございます

町民の皆様におかれましては、ご家族ともども、希望あふれる新年をお迎えになられたことと、お喜び申し上げます。

おかげさまで、公民館活動については、学習グループの皆様方をはじめ、様々な方々の活発なご利用をいただきました。また、第31回「さざ公民館フェスティバル」について、「あい・ふれあい・まなびあい」の合言葉で、盛大に開催することができました。ご来場いただいた皆様方に感謝申し上げます。公民館では様々な講座等が開催されていますので、皆様方の参加をお待ちしています。

今年も笑顔で、楽しい公民館活動になりますよう願っております。

町民文化祭が開催されました

令和7年11月1日(土)、2日(日) 天候にも恵まれ、「佐々町民文化祭」が「ながさきピース文化祭」とのコラボで多くの皆様の

ご来場により盛大に開催されました。文化会館では18団体による舞台発表が行われ、会場は多くの来場者で賑わいました。また、町民体育館では、文化協会、公民館学習グループなど22の団体・個人、佐々中、佐々小、口石小の児童生徒による作品展示で多くのお客様が熱心に鑑賞されていました。



多くの来場者で賑わいました

公民館講座（家庭菜園体験教室）が開催されました

○第2回目 9月26日(金)9時30分から 7名参加

<作業>さつまいも除草、ダイコンの種まき、ジャガイモ種芋植え付けなど



さつまいも除草



ダイコン種まき



ジャガイモ植え付け



○第3回目 10月15日(水)9時30分から 7名参加

<作業>ダイコン間引き、追肥、土寄せ、ジャガイモ追肥、土寄せなど



ダイコン間引き、土寄せ



ジャガイモ追肥、土寄せ



○第4回目 11月5日(水)9時30分から 8名参加

<作業>さつまいも収穫



さつまいも収穫

